



KIABI choisit Argenteuil pour inaugurer sa nouvelle stratégie de conquête des centres-villes

(29/08/2011 09:26)

Un KIABI de 1300 m², situé dans la galerie commerciale Côté Seine, a ouvert ses portes le 10 août à Argenteuil. "Pour Kiabi, c'est un magasin test, une nouvelle stratégie commerciale, explique Mohamed Boucherit, directeur du KIABI Argenteuil C'est l'un de nos premiers magasins en centre-ville. D'habitude les KIABI sont en situés en périphérie des villes." Le nouveau magasin sera inauguré le jeudi 1er septembre à 20h en présence de nombreux commerçants et d'élus.



L'équipe du KIABI Côté Seine à Argenteuil

http://www.vonews.fr/article_14507

©vonews - Aug 2011